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êовно год назад профсоюзные
организации связистов Крыма и

Севастополя вошли в состав
Профсоюза работников связи
России. За этот период ими проде-
лана большая работа по выстраива-
нию профсоюзной структуры и
налаживанию социального парт-
нерства. Первые итоги этой работы,
проблемные вопросы, а также зада-
чи, которые сегодня стоят перед
связистами этих регионов, были
рассмотрены на выездном заседа-
нии Президиума Профсоюза.
Работа Президиума Профсоюза в

Республике Крым и городе Севас-
тополь проходила 21 — 24 июля 
2015 г. Члены Президиума познако-
мились с опытом по развитию соци-
ального партнерства в организациях
отрасли связи, посетили предприятия
и провели встречи с профсоюзным
активом связистов.
Пленарное заседание Президиу-

ма Профсоюза состоялось 21 июля
в Ялте и прошло в расширенном
формате с участием представите-
лей крупнейших профсоюзных орга-
низаций связистов России, профак-
тива связистов Крыма и Севасто-
поля, представителей Минкомсвязи

России, администрации ФГУП
“Почта России” и руководителей
региональных предприятий и орга-
низаций связи.
В работе Президиума Проф-

союза работников связи России
также приняли участие председа-
тель Федерации независимых проф-
союзов Крыма Владимир Клыч-
ников, заместитель председателя
Комитета по информационной поли-
тике, связи и массовым коммуника-
циям Государственного совета
Республики Крым Анна Рубель. Вел
заседание председатель Проф-
союза Анатолий Назейкин.
С докладами о практике разви-

тия социального партнерства в орга-
низациях отрасли выступили пред-
седатель Крымской республикан-
ской профсоюзной организации
работников почтовой связи Ирина
Куроедова, председатель Крымской
республиканской профсоюзной
организации работников связи
Надежда Краденова, председатель
первичной профсоюзной организа-
ции УФПС г. Севастополь — филиа-
ла ФГУП “Почта Крыма” Валентина
Манюненко, председатель первич-
ной профсоюзной организации

Государственного унитарного пред-
приятия Севастополя “Севастополь
Телеком” Надежда Михайлюк, пред-
седатель первичной профсоюзной
организации филиала ФГУП “Рос-
сийская телевизионная и радиове-
щательная сеть” “Радиотелевизион-
ный передающий центр Республики
Крым” Александр Козенцев.
На заседании Президиума Проф-

союза выступили социальные парт-
неры. О совместной работе с проф-
союзными организациями, а также о
преодолении проблем переходного
периода и перспективах развития
почтовой связи рассказали дирек-
тор УФПС Крымского федерального
округа — филиала ФГУП “Почта
России” Оксана Лемишко, и.о. ди-
ректора ФГУП “Почта Крыма” Елена
Принь. Директор филиала РТРС
“Радиотелевизионный передающий
центр Республики Крым” Геннадий
Гордеев рассказал о работе пред-
приятия и взаимодействии адми-
нистрации филиала с профсоюзной
организацией.
Президиум Профсоюза изучил

материалы, представленные проф-
союзными организациями и соци-
альными партнерами. Было отмече-
но, что имеющаяся законодатель-
ная база позволяет проводить
работу на предприятиях Республики
Крым и города Севастополь по раз-
витию социального партнерства,
обеспечению необходимых условий
для создания и деятельности пер-
вичных профсоюзных организаций в
трудовых коллективах независимо
от организационно-правовых форм
и форм собственности организаций,
заключения соглашений и коллек-
тивных договоров, защиты интере-
сов работников в сфере социально-
трудовых отношений.
Коллективный договор ФГУП

“Почта Крыма” в основном соответ-
ствует Коллективному договору
ФГУП “Почта России”, на филиал
РТРС “Радиотелевизионный пере-
дающий центр Республики Крым”
распространяется в полном объеме
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Коллективный договор ФГУП “РТРС”.
Вместе с тем в условиях формирова-
ния новой юрисдикции хозяйствую-
щих субъектов Республики Крым и
города Севастополь в соответствии с
законодательством Российской Фе-
дерации присутствуют определенные
трудности. Так, во ГУП РК “Крым-
телеком” имеются проблемы в ста-
новлении социального партнерства,
практической реализации формиро-
вания социально-трудовых отноше-
ний, которые в настоящее время
находятся в стадии разрешения.
Президиум Профсоюза также

отметил, что профсоюзным организа-
циям связистов Республики Крым и
города Севастополь совместно с
работодателями необходимо продол-
жить работу по развитию и совер-
шенствованию социального парт-
нерства, совместно регулярно анали-
зировать финансово-экономическую
деятельность организаций, уровень
оплаты труда, социальных льгот и
гарантий, формировать изменения в
коллективные договоры, объединить
усилия в реализации положений
Федерального отраслевого соглаше-
ния по организациям связи и инфор-
мационных технологий Российской
Федерации на 2015 — 2017 гг. и в
исполнении обязательств коллектив-
ных договоров.
В рамках работы Президиума

Профсоюза прошли рабочие засе-
дания, на которых были рассмотре-
ны вопросы в повестку дня VII
Съезда Профсоюза работников
связи России, который состоится в
ноябре 2015 г. Члены Президиума
обсудили подготовку к мероприя-
тиям по празднованию 110-летия
образования Профсоюза.
Участники выездного заседания

Президиума Профсоюза провели
встречи с профактивом и познако-
мились с работой предприятий и
организаций связи.
Директор УФПС г. Севастополь

— филиала ФГУП “Почта Крыма”
Людмила Глущенко провела экскур-
сию по историческому зданию поч-
тамта, которое при поддержке ЦК
Профсоюза работников связи
России удалось сохранить за поч-
той. В отделении почтовой связи
состоялась встреча с трудовым кол-
лективом.


